

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan asuhan kebidanan berkesinambungan yang telah dilakukan oleh penulis pada Ny. N umur 22 tahun dari mulai masa kehamilan, nifas dan neonatus di PMB Umi Muflikhatun dan rumah pasien sedangkan untuk persalinan dan BBL di RSUD Nyi Ageng Serang maka didapatkan hasil sebagai berikut:

1. Asuhan Kehamilan

Asuhan kebidanan pada masa kehamilan dilakukan sebanyak 4 kali yaitu dimulai dari usia kehamilan 36^{+2} minggu sampai dengan 40^{+3} minggu selama masa kehamilan ibu hanya mengeluh belum ada tanda-tanda persalinan dan kepala janin belum masuk PAP. Penulis memberikan asuhan sesuai kebutuhan yaitu ibu sering melakukan jalan-jalan santai di pagi dan sore hari untuk membantu penurunan kepala janin. Asuhan yang diberikan kepada pasien selama masa kehamilan sesuai dengan standar asuhan kebidanan.

2. Asuhan Persalinan

Persalinan ibu dilakukan secara *sectio caesarea* yang dilakukan oleh dokter spesialis kandungan dan berjalan dengan lancar. Hal ini sesuai dengan prosedur persalinan secara *sectio caesarea*.

3. Asuhan Bayi Baru Lahir

Bayi lahir pada tanggal 17 April 2020 pukul 10.45 WIB secara *sectio caesarea*. Asuhan yang dilakukan pada bayi baru lahir yaitu, IMD selama 1 jam setelah lahir, suntik vitamin K dan pemberian salep mata serta pemeriksaan fisik dalam batas normal tidak ada kelainan. Asuhan bayi baru lahir dilanjutkan dengan asuhan neonatus sebanyak 3 kali yang diulai dari tanggal 18 April 2020 pukul 10.00 WIB. Asuhan yang diberikan sesuai dengan standar asuhan bayi baru lahir.

4. Asuhan Neonatus

Asuhan neonatus dilakukan sebanyak 3 kali yang di mulai pada tanggal 18-28 April 2020. Asuhan yang diberikan yaitu konseling ibu cara menyusui, cara menjaga personal hygiene bayi, menjaga kehangatan bayi, ASI Eksklusif dan tanda bahaya bayi serta pemeriksaan fisik dalam batas normal dan tidak ada kelainan atau masalah. Tali pusat bayi puput tanggal 30 April 2020 dan bayi dalam keadaan sehat. Menjadwalkan kunjungan ulang untuk imunisasi BCG pada tanggal 5 Mei 2020. Asuhan yang diberikan sesuai dengan standar asuhan neonatus.

5. Asuhan Nifas

Asuhan nifas dilakukan sebanyak 3 kali di mulai dari tanggal 20 April – 17 Mei 2020, ibu mengatakan ASI lancar dan tidak ada penyulit dalam merawat dan pemberian ASI pada bayi. Asuhan yang diberikan yaitu pemeriksaan fisik, pemberian konseling personal hygiene, nutrisi nifas, tanda bahaya nifas, cara menyusui yang benar dan konseling KB. Asuhan yang diberikan sesuai dengan standar asuhan masa nifas.

B. Saran

1. Bidan di PMB Umi Muflikhatun

Diharapkan agar asuhan kebidanan berkesinambungan ini dapat berguna sebagai acuan atau dorongan untuk meningkatkan pelayanan kebidanan dan pelayanan komplementer seperti senam hamil, pijat nifas, pijat bayi dan teknik relaksasi.

2. Mahasiswa Kebidanan Universitas Jenderal Achmad Yani Yogyakarta

Diharapkan hasil studi kasus ini dapat berguna sebagai salah satu referensi untuk menambah wawasan dalam proses pembelajaran atau praktik lapangan dengan menerapkan asuhan kebidanan berkesinambungan mulai dari kehamilan, persalinan, bayi baru lahir, neonatus dan nifas.

3. Penulis

Diharapkan dapat menerapkan teori yang telah didapatkan selama proses pembelajaran untuk menambah wawasan dalam memberikan asuhan

kebidanan berkesinambungan dan penulis memperoleh pengalaman nyata dari teori yang didapat selama proses belajar dan mampu mengaplikasikan dengan keadaan yang ada di lapangan.

UNIVERSITAS JENDERAL ACHMAD YANI
PEPUSTAKAAN
YOGYAKARTA